

Simon Dorndorf
Anlagenmechaniker/in SHK
(EuroSkills-Disziplin Nr. 15)



Alter: 21

Wohnort: Eschenburg-Roth

Bundesland: Hessen

Firma: Schaumann GmbH

Beruf: Anlagenmechaniker Sanitär-, Heizungs- und Klimatechnik

Tätigkeit: Anlagenmechaniker Sanitär-, Heizungs- und Klimatechnik

Hobbies: Fahrrad fahren, Gitarre spielen, Freunde treffen

Wie würden dich deine Freunde / deine Familie beschreiben?

humorvoll, zielstrebig, hilfsbereit, zuverlässig, motiviert

Ich selbst würde mich beschreiben als ...

ehrgeiziger und lebensfroher Mensch

Mein Lebensmotto:

Machen ist wie wollen nur krasser!

Ich habe den Beruf erlernt, weil ...

die Arbeit mir Spaß macht und ich bereits vor der Ausbildung schon Erfahrungen in dem Beruf sammeln konnte.

An meinem Beruf gefällt mir, ...

die Vielfältigkeit, der Kundenkontakt und das eigenständige Arbeiten.

Warum würdest du anderen jungen Menschen deinen Beruf empfehlen?

Ich würde ihn empfehlen, da er vollkommen systemrelevant ist und absolut abwechslungsreich. Kein Tag ist wie der andere und man lernt stetig dazu.

Wer hatte einen Einfluss auf deine Berufswahl?

Mein Vater

Wer hat dich in deinem Leben bisher am meisten geprägt?

Vater/Familie, Kollegen

Die deutsche Berufe-Nationalmannschaft

Wo möchtest du in 5 Jahren stehen? / Was möchtest du erreicht haben?

Ich möchte erfolgreich die Meisterschule absolviert haben und beruflich sowie privat glücklich und zufrieden sein.

Wie hast du dich für die EuroSkills Graz 2021 qualifiziert?

Durch die erfolgreiche Teilnahme an Leistungswettbewerben wurde ich zum „Endausscheid“ für die EuroSkills 2020 eingeladen, welchen ich dann als Sieger verlassen durfte.

Welches Ziel setzt du dir für die EuroSkills Graz 2021?

Dass ich mit meiner eigenen Leistung zufrieden bin und sagen kann, dass ich alles gegeben habe mit dem Ziel, auf dem Treppchen zu stehen!

Warum würdest du anderen jungen Menschen die Teilnahme an Berufswettbewerben empfehlen?

Weil es eine schöne und einzigartige Erfahrung ist, bei der man nur gewinnen kann und wegen dem Austausch mit Berufskollegen.

Die deutsche Berufe-Nationalmannschaft